

平成13年3月

第3号

自治連だより

発行 八千代市自治会連合会
代表者 山 翁 英 美
事務局 八千代市大和田新田312-5
八千代市役所市民参加推進課内
047(483)1151(代)



(請願署名を提出)

八千代市に誘致すると
の計画が進んでいます。
病院建設に伴う最大の
問題は、三百床のベッ
トを確保して県の病院
開設許可を得ることで
す。

自治会連合会は8月
7日の役員会で、市民
の間で要望の強い大字
病院の誘致について、
県に三百床の病床確保
の署名(自治会長対象)
活動をし、集約したも
のを県知事宛に提出す

東京女子医大病院を八千代市に誘致すると
の計画が進んでいます。病院建設に伴う最大の
問題は、三百床のベットを確保して県の病院
開設許可を得ることです。自治会連合会は8月
7日の役員会で、市民の間で要望の強い大学
病院の誘致について、県に三百床の病床確保
の署名(自治会長対象)活動をし、集約したも
のを県知事宛に提出します。

署名は各自治会長の判断にお願いし、9月20日に168の自治会長の署名を集約し、10月25日、自治会連合会として、山崎会長、青木副会長が県庁を訪れ担当課長を通じて、県知事に提出しました。県の担当課長は、八千代市民の病院誘致についての熱意を理解しその旨を知事や関係者に伝えることを約束しました。

の者、に八 知當副 25 の月の

請願署名を県知事に提出

早く大学病院を

東京女子医大附属病院誘致については、さまざま問題があります。大学病院は市民の健康や福祉、安心して暮らすためにも欠くことのできないものです。が、多額の費用がかかることから、会員から幾つかの疑問が自治会長に寄せられています。そこで、山㟢会長が大澤市長にこれらの問題点を質すとともに、市民サービスを低下させないよう申し入れをしました。

会長 大学病院の誘致は市民の健康を守るという観点では極めて重要と思うが、そのために市民生活が圧迫されることは許されないと思います。その点を第一に考えていただきたい。

市長 おっしゃるとおりです。行財政改革に取り組み、人件費の節約にも努めてきました。今後も行財政の改善をすすめ十年間で80億の財源を支出します。ご安心ください。無論、市民サービスの低下を

来さないよう努力します。

会長 市民の中に、大学病院ができると税金が高くなると心配している人もいます。

市長 市税は地方税法という法律で定められていますから、大学病院を誘致すると税金が高くなるということはありません。

会長 今回の誘致では、市の負担が近隣市例に比べて高いという比較もあるようですが。

市長 15年以上もの昔は用地提供程度で大学病院を誘致できました。しかし、近年は診療報酬の抑制や薬価基準の引き下げなど、病院経営も厳しく、どの自治体も救急医療や開設費の一部を負担しているのが現状です。昔とは誘致の条件が違います。昨年合意された

国立習志野病院の経営移譲も、国・県・市を含むまでの負担は約95億円になります。八千代市の場合は最近の誘致事例と比較して高いとは思いません。公設公営（市立）の場合は誘致の何倍もの経費がかかるわけです。

会長 財政が厳しい中で、大学病院が真に必要か、との声もありますが。

市長 八千代市は今、救急・急患の医療体制が十分ではありません。他市の病院に頼っているのが現状です。特に小児の入院施設がありません。ICUやCCUもありません。大学病院の誘致は安心して住める八千代市づくりのための、市民の要望であり、市長としての責任であると考えています。

敬老事業へ
社会福祉協議会よ
依頼

毎年10月に実施されており、市主催の敬老事業は、平成13年度より、社会福祉協議会各地域の支会が主催することになりました。これまでの敬老事業の内容は、12年度花菊江歌謡ショー、玉カルテット、中国難団。11年度は三浦津歌謡シヨーなどでした。参加率は、70歳以上の方の約30%でした。

社会福祉協議会の会は睦、勝田台、小橋、八千代台北東、本、八千代台東、千代台東、大和田、津・阿蘇北部、大新、大新下、村上、上高原・村上一部、高津五、六街区、高津団地、上中央、八千代台南区、ゆりのき台の19数え、それぞれ活動展開しています。支会は自治会、民生児童

員、母子福祉推進委員、日赤奉仕団、その他のボランティア団体など皆さんや、有志の方々で組織されています。13年度から支会が敬老事業を担当することになるのですが、この事業の推進にあたつては多くの市民の皆さんのが協力が必要と思われます。中でも自治会のはたす役割は大きいものがあります。一つの支会が一つの自治会の範囲で組織されている地域、あるいは一つの支会の地域に10から20の自治会が存在するケースもあります。

地域毎の敬老事業は、自治会としても重要なものです。

自治連としては、支会の敬老事業に対して、各自治会の皆さんの積極的な協力をお願ひすることを決定していますので、よろしくお願いする次第です。



(市長へ申し入れする会長)

敬老事業への協力について

致されたら、市内の既存病院との共存が難しいのではないか、と心配する向きもありますが。

ます。誘致は医師会からもご支援をいただきております。

八千代台南自治会 公園整備を自治会の手で

自治会めぐり
そのII

八千代台南自治会は昨年の広報やちよで、「ふるさと八千代」市民企画提案事業募集を見て、地域の公園は住民の手で整備しようとして応募して当選しました。



(ボランティア活動中の会員の皆さん)

今日はその活動を目的に、八千代台南自治会を訪問しました。

八千代台南自治会は、会員が530世帯、これまでも月曜と金曜の朝に役員とシニアクラブ(長寿会)のメンバーが地域内の南ヶ丘公園のタバコの吸殻、空缶、ゴミを拾っていました。

みんなの手で公園をもつと綺麗にしようと思って応募した事業は、予算300万円です。①フェンスと遊具のペンキ塗り替え。

②土手の崩れを防ぎ景観を良くするため赤御影石を積む。

③フェンス沿いに花壇を設置する。

④車椅子利用のため入口を改良する。

⑤公園内に排水路を設置する。

⑥新しいベンチを入れる。

⑦記念樹を植樹する。

などとのことです。

外注工事は僅かで、自治会役員、シニアクラブ、会員有志がボランティアとして毎日平均7~8名が汗を流しています。

白井澤宏之さんは「この事業をすすめることで、これまで以上に自治会が一つにまとまった気がします」と語りました。

八千代に大学病院を誘致する計画が進められていますが、このようないい、というのが視察研修に参加した自治会長の感想でした。

大和田地区は、地区行事計画等の検討を実施しました。2月2日に地区の大きな問題である島田台交差点の歩道橋の設置並びに県道の歩道整備についての意見交換会を実施しました。また3月には地区内の問題について、4月には13年度の地区役員等の選出の

米本団地南自治会集会所落成

米本団地南

自治会の新し

い集会所が完

成し1月14日

に大澤市長、

服部市議会議

長など多数の

来賓を迎えて

落成式が挙行

されました。

米本団地南

自治会の山崎

進会長は、次

のようにメッセージをよせられました。

(新築なった米本団地南自治会集会所)

十一世紀の幕開けです。

新世紀に相応しい集会所が落成しました。一階に車椅子のまま入れるホールやお手洗いが完備した、人にやさしい施設です。

今後は自治会活動の拠点として会員相互の和(輪)が広がることを願っています

ます」

「よいよ二

八千代台南自治会は昨年の広報やちよで、「ふるさと八千代」市民企画提案事業募集を見て、地域の公園は住民の手で整備しようとして応募して当選しました。

八千代台南自治会は、これまででも月曜と金曜の朝に役員とシニアクラブ(長寿会)のメンバーが地域内の南ヶ丘公園のタバコの吸殻、空缶、ゴミを拾っていました。

みんなの手で公園をもつと綺麗にしようと思って応募した事業は、予算300万円です。①フェンスと遊具のペンキ塗り替え。

②土手の崩れを防ぎ景観を良くするため赤御影石を積む。

③フェンス沿いに花壇を設置する。

④車椅子利用のため入口を改良する。

⑤公園内に排水路を設置する。

⑥新しいベンチを入れる。

⑦記念樹を植樹する。

などとのことです。

外注工事は僅かで、自治会役員、シニアクラブ、会員有志がボランティアとして毎日平均7~8名が汗を流しています。

白井澤宏之さんは「この事業をすすめることで、これまで以上に自治会が一つにまとまった気がします」と語りました。

八千代に大学病院を誘致する計画が進められていますが、このようないい、というのが視察研修に参加した自治会長の感想でした。

大和田地区は、地区行事計画等の検討を実施しました。2月2日に地区の大きな問題である島田台交差点の歩道橋の設置並びに県道の歩道整備についての意見交換会を実施しました。また3月には地区内の問題について、4月には13年度の地区役員等の選出の

あります。埋められていたプロツクの掘り起こしや、芝生を平にすることなど、苦労がありました。やりがいのある仕事です。3月15日に完成予定一度ぜひ見学と話してくれました。

ご意見をお寄せください。ご意見は、官製ハガキに住所氏名を明記のうえ、事務局宛にお送りください。

ご意見をお寄せください。

お寄せください。

ご意見をお寄せください。

お寄せください。